

- Les animaux -



Les animaux ont quasiment les mêmes capacités que l'Homme, à la différence près qu'ils n'ont pas la conscience de leur existence, ni la réflexion qu'a l'humain dans un but d'évolution. Mais, comme nous, ils ont un corps énergétique, des émotions et savent très bien réfléchir. Par contre, ils ont gardé le lien avec le cosmos (que nous avons perdu), et ressentent donc beaucoup mieux les choses que nous. Pour commencer, beaucoup d'entre eux entendent nos pensées et ressentent nos émotions. Combien d'animaux, notamment les chiens et les chevaux, savent mieux que nous si l'on va bien ou pas : leurs comportements en disent long sur le notre!!! Les éleveurs en sont témoins tous les jours avec leur bétail. Les animaux domestiques peuvent même développer des pathologies qui appartiennent en fait à leurs maîtres, mais que ces derniers refusent de voir. Les animaux sauvages, quant à eux, sont prêts à "mourir" à notre place : lorsqu'on tapent en voiture un gibier, ou même un oiseau, cela signifie qu'il accepte de prendre la situation négative qu'il y a dans le véhicule, le choc induit annihilant cette dernière. Plus l'énergie sera négative, plus le choc sera violent. Comme les animaux sont reliés à la nature et à leur environnement, ils sont indirectement des messagers de ce qui est invisible pour nous : lors du tsunami en Thaïlande en 2004, beaucoup d'animaux ont adopté des comportements étranges (fuite, hurlements inhabituels...) plusieurs heures avant même que le séisme ne survienne. Les messages délivrés peuvent également être une information nous concernant : chaque animal a sa propre symbolique révélatrice d'une énergie. Alors, restons à leur écoute, car ils ont tant à nous apprendre et à donner...